



Chez le cordonnier.

1. Mohammed s'arrête avec son cousin, devant la boutique du père Boualem, le cordonnier. C'est une pièce basse, étroite et sombre. Sur les étagères fixées aux murs, on voit toutes sortes de chaussures et sur le sol, un tas de morceaux de cuir.
2. Assis à une petite table encombrée d'outils, le dos courbé, un tablier sur les genoux, Père Boualem découpe, perce, coud le cuir. En face de lui, un jeune apprenti répare une vieille paire de souliers.
3. « Partons, dit Mohammed à son cousin; nous avons assez regardé aujourd'hui. Demain, nous repasserons; nous paierons ce cordonnier qui a réparé ma paire de chaussures et tu pourras le regarder encore travailler, si tu veux. — Je veux bien, car cela m'amuse beaucoup. »